

# お別れ会をしたよ

青組がもう直ぐ小学校に行くため、赤組が中心となってお別れ会を計画しました。名付けて「ハッピーわくわく大作戦！」いつも優しく、一緒に遊んでくれる青組のために、赤組みんなで話し合っ、楽しいことを考えました。ドッジボール対決やハンター鬼ごっこ、シール探し、お菓子パーティーなど、5日間に分けて行い、全部大成功でした！

＼ピンポンパンポ〜ン♪/  
 ＼ハッピーわくわく大作戦/  
 1日目が始まります！



## 赤組対青組のリレー対決



＼黄組さんも応援！



大成功！

全員が最後まで諦めずに走ることができました！  
 結果は青組の勝ちでした♪

## ＼ハッピーわくわく大作戦2日目／子どもチーム対先生チームでハンター鬼ごっこ



先生チームもやる気満々



準備も自分たちで

大成功！



メダル嬉しいね



1試合目は子どもチームの勝ち！2試合目は先生チームの勝ち！結果は引き分けでした♪  
 ”みんなで一緒”に遊ぶことが嬉しそうな子どもたちでした。

＼ハッピーわくわく大作戦3日目／

赤組対青組のドッジボール対決



大成功+☆



＼がんばれ〜！！／



勝った青組さんに  
手作りメダルのプレゼント+☆



青組との対決に向けて毎日ドッジボールを楽しんでいた赤組。最後までどちらが勝つか分からない程の白熱した戦いになりました！結果は青組の勝ちでした♪

＼ハッピーわくわく大作戦4日目／

異年齢グループでシール探し



シール  
どこかな？



みんなで力を合わせて  
見つけたよ！



前日に顔合わせをしてチーム名を決めました。大きい組さんが上手にチームをまとめてくれながら楽しむことができました！

＼ハッピーわくわく大作戦5日目／

みんなでおやつパーティー



＼おいしい〜/  
＼たのしい〜／

パーティー楽しいね♪





＼ダンスパーティー♪／

＼青組さんありがとう♪／



異年齢の友達と食べるお菓子は特別感があって嬉しそうなお子様たちでした。「いつもより美味しかった!」という声も!

### お別れ散歩

異年齢の友達と手を繋いで、「東大塚児童遊園地」へ行ってきました!

＼一緒にあそぼ～!／

＼いいよ～!／



お別れ会を通して、素敵な思い出がたくさんできました!

卒園まで、みんなでたくさん遊び、思い出を増やしていきたいと思えます♪